

# Brunnenprojekt unterstützt



Richard Häring senior unterstützt „Hakuna Matata“ mit 1 400 Euro.

**Dingolfing.** Zu seinem 60. Geburtstag lud Richard Häring senior seine Familie und Freunde zum gemeinsamen Feiern nach Schloss Poxau ein. Anstatt individueller Geschenke entschied sich der Dingolfinger Geschäftsmann, Geld für einen guten Zweck zu sammeln. Für die Verwendung seiner Geldgeschenke hat er sich etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Er entschied sich dazu, das Brunnenbau-

projekt des Dingolfinger Vereins „Hakuna Matata – Dingolfing für Kenia e.V.“ zu unterstützen. Richard Häring senior ist seit Jahren aktives Mitglied in dem Verein und unterstützt auch die jährliche Christbaum-Aktion mit den Sammelfahrzeugen. So traf er sich mit dem Ersten Vorsitzenden, Markus Baumann, um ihm die Spende in Höhe von 1 400 Euro zu übergeben. Mit großer Freude nahm dieser die Spende entgegen, denn mit dem Betrag rückt der Verein nun dem Brunnenbau im nächsten Jahr immer näher! „Der Bau ist bereits für den August 2015 geplant und wir freuen uns schon darauf, sauberes Wasser in dem sehr trockenen Teil Kenias zu bringen.“ so Markus Baumann. So ist nach Ndunguni bereits ein Wasserkomitee gegründet, ein Zusammenschluss der Frauen des Dorfes, die in Zukunft für den Brunnen verantwortlich zeichnen. Die Bohrgenehmigungen sind erteilt und die entsprechenden Angebote von Bohrfirmen liegen vor. Auch haben bereits einige Dingolfinger ihr Interesse bekundet, bei den Bohrungen dabei zu sein, um gemeinsam das „Wasserfest“ zu feiern.